

今を未来に

3年生 社会見学に行ってきました。

9月18日、四日市港のポートビル、水沢の茶業振興センター・茶農協、ふれあい牧場に行ってきました。少し心配をしていた天気でしたが、秋晴れのもと行くことができました。3年生になって社会の学習が始まり、主に四日市市のことについて学んでいきます。学習してきたことを実際に観て、触っての社会見学でした。もちろん、バスの中からも景色を見て、見えるものをチェックしながら学習を進めました。



今年、ふれあい牧場をコースに入れ、搾乳体験をしてきました。おそろおそろ搾る子もいれば、2回目・3回目だからと自信を持って搾っている子もいました。体験後は、アイスクリームまでいただきました。見学先での様子は、保々小学校ホームページの速報のコーナーを見てください。(次の速報は5年生の自然教室を予定しています)

6年生 心の劇場 観てきました。

劇団四季ファミリーミュージカル「魔法をすてたマジョリン」を19日に観てきました。8:15出発と説明されていましたが、5分前に並んでいた人は半分もいませんでした。15分に出発するためには学校についたらすぐに並んでいるぐらいの行動が必要でしたが、子どもたちはそうは思っていませんでした。保々駅手前から全員で走って、なんとか乗ることができました。修学旅行を2か月後に控え、ちょっと心配になる様子でした。

でも、ミュージカルを観ている時の様子は、ストーリーに合わせて拍手をした方がよいと判断したり、会場全体に広がりだしたストーリーに合わない拍手には引きづられない姿があつて、大変よかったです。行きは20分かかった文化会館まででしたが、帰りは13分で到着できて、予定通りの電車に乗られたことも反省が起きた姿でした。

【お願い】

最近、学校によく電話で「今日の帰りは何時ですか？」と問い合わせがあります。「〇年△組の□□の◇◇ですが…」と言っただけるといいのですが、中には何も言われず「〇年生の帰りの時刻を教えてください。」という電話もあります。答える職員は、子どもたちの安全面を考えると答えてよいのか悩んでいる様子です。子どもたちの安全を考えるとお答えしない方がよいかなあとも思っています。裏面を参照し、お問い合わせは極力ご遠慮ください。なお、裏面の日課表は4月にもお配りしたもので、ホームページにも出ていますが、ご実家にも必要という場合は、お子様を通して担任に伝えてください。印刷してお渡しします。

「心から心へ」
 きみの手とぼくの手を
 かたくにぎり
 わけあおう
 ぼくたちの心のぬくもりを

(会場のみんなで魔法使用に負けないために、大きな声で歌いました。)